



Marathon de Chamonix 2007

Bravo à Yves (Jacques) et à Christian (Vandecasteele)!!

Le témoignage d'Yves:

"Nous sommes de retour, Christian et moi, de notre périple, le mot n'est certainement pas trop fort. Avec un dénivelé de 2200 positif et de 1100 négatif, inutile de dire que nos organismes en ont pris un coup ...

Après un départ gentil, Place de l'Amitié au centre de Chamonix, nous prenons la direction du Col du Montets « première mise en jambes ».

Effectivement cela se complique rapidement avec le Col des Posettes (735m de dénivelé positif sur 6km), c'est avec grand plaisir que l'on bascule à 1997m d'altitude pour une descendre folle, difficile et très technique.

Vient maintenant l'ascension vers la ligne d'arrivée à Planpraz, à 2070m d'altitude, avec un dénivelé de 270m positif sur les deux derniers kilomètres.

Vraiment un marathon hors du commun, où pour la plupart d'entre nous le chrono devient anecdotique.

L'épreuve vous l'aurez compris est très difficile, voire dangereuse à certains endroits (si vous être sujet aux vertiges, à éviter). Cependant c'est une course extraordinaire, de surcroît avec un temps magnifique comme nous avons eu ce dimanche.

Christian réalise une superbe course en 5h 24'59'' et se classe 256ème/1006 partants, quant à moi, je me classe 651ème et réalise 6h 32'03''. Il est à noter que 202 participants ont abandonné ou sont arrivés hors délais. "